



19 de diciembre, 2018

Estimado candidato al cargo de integrante de la Mesa Directiva de Educación:

Gracias por su interés en servir como integrante de la Mesa Directiva del distrito escolar, San Marcos Unified School District. Servimos a más de 20,000 estudiantes en 10 escuelas primarias, 3 escuelas secundarias (6.º a 8.º grado), 2 escuelas de K-8, 2 preparatorias, una preparatoria de continuación, una preparatoria independiente y un programa de educación de adultos. El distrito abarca 49 millas cuadradas y sirve a las ciudades de San Marcos, Carlsbad, Vista y Escondido, así como zonas no incorporadas del Condado de San Diego. Los estudiantes de nuestro distrito se benefician del compromiso de la Mesa Directiva de ofrecer una experiencia educativa incomparable, donde los estudiantes son desafiados, inspirados y preparados para tener éxito.

Los integrantes de la Mesa Directiva son responsables de asistir a todas las reuniones ordinarias de la Mesa Directiva y a las sesiones especiales de estudio. Además, se espera que los integrantes de la Mesa Directiva participen en las visitas mensuales a las escuelas, asistan a las actividades escolares, y tengan una presencia y aboguen para el distrito escolar.

El Formulario de Candidatura está disponible electrónicamente en el sitio web de San Marcos Unified School District www.smusd.org, o se puede recoger una copia en la Oficina del Superintendente ubicada en 255 Pico Avenue, Suite 250, San Marcos, California. Cada solicitante debe ser residente y votante registrado del distrito escolar y tener su domicilio en la zona "correspondiente al domicilio". La solicitud adjunta pide información que será útil para la Mesa Directiva actual en la determinación de las calificaciones para el cargo. Adjunto a la solicitud, usted también encontrará copia de los Estatutos de la Mesa Directiva que le proporcionará información general sobre las facultades, responsabilidades y límites de autoridad de los integrantes de la Mesa Directiva, así como las normas relativas a las declaraciones públicas y la revelación de información confidencial o privilegiada. Por favor, llene el documento tal como se indica. Debe ser recibida en la oficina del superintendente a más tardar a las 4:30 p.m., el martes, 22 de enero de 2019. No se aceptarán las solicitudes que se entreguen tarde.

Todos los individuos que presenten una solicitud dentro del plazo límite serán entrevistados por los integrantes actuales de la Mesa Directiva en sesión abierta durante una reunión extraordinaria de la Mesa Directiva celebrada el lunes, 28 de enero, a las 4:00 p.m., en el Centro de Medios de Comunicación. La reunión tendrá lugar en el *North County Regional Education Center* ubicado en 255 Avenida Pico y estará abierto al público. Todos los candidatos deben llegar a más tardar las 3:45 p.m. El orden en que se entrevistarán a los candidatos se determina al azar en la reunión y durará aproximadamente 15 minutos. Si bien no es obligatorio, a todos los candidatos se les pedirá permanecer en un área de espera designado hasta que su nombre sea llamado. Una vez que el solicitante ha terminado el proceso de la entrevista, está bienvenido a permanecer en la reunión para escuchar a los otros candidatos.



19 de diciembre, 2018

Página 2

Se le permitirá a cada candidato una cantidad específica de tiempo para presentar la información que desee a la Mesa Directiva. El tiempo permitido para cada candidato dependerá del número de solicitantes; es decir, si hay 0-5 solicitantes, cada uno tendrá 10 minutos para dirigirse a la Mesa Directiva; 6-10 candidatos, 8 minutos; y 10 o más solicitantes, 5 minutos cada uno. Después de que cada candidato presente su información, la Mesa Directiva les hará una pregunta específica que tendrá 3 minutos para responder. Todos los candidatos recibirán la misma pregunta.

Cuando se hayan terminado todas las entrevistas, la Mesa Directiva permanecerá en sesión abierta y llevará a cabo el proceso de selección. El candidato será juramentado en su cargo durante la clausura de la reunión.

Les deseo éxito a cada uno de ustedes. Si tiene alguna duda, por favor, pónganse en contacto con mi asistente, Dana Voros al 760-752-1299.

Atentamente,

Dra. Carmen García
Superintendente